

MinPenitenciario rescató a 60 personas de la PGV

Autor Administrator

Monday, 10 de October de 2016

Modificado el Sunday, 09 de October de 2016

Fueron rescatados por personal del Ministerio Penitenciario

Eligio Rojas.- Un total de 60 personas, entre reclusos y familiares, lograron salir de la Penitenciaría General de Venezuela (PGV) la mañana de este domingo. Posteriormente fueron rescatados por personal del Ministerio Penitenciario, dijeron testigos.

A los privados de libertad les llenaron una ficha y quedaron reclusos en el Centro para Procesados 26 de Julio, establecimiento ubicado al lado de la PGV. Estas personas estaban allí desde el pasado 1 de Agosto cuando estalló una crisis entre los dos pranes de esa prisión: Franklin Masacre y El Ratón. Ambos se pelean por el dinero que recaudan semanalmente entre la población reclusa comúnmente llamado la causa.

Esa especie de impuesto suma Bs. 23 millones cada semana, sin contar las causas especiales que cobran a quienes venden cigarrillos o alquilan teléfonos. Quienes no pagan son baleados en las manos o pies y hasta pueden ser mutilados con un hacha caliente.

A raíz de esa pelea, los pranes retuvieron a la visita que ingresó el pasado primero de agosto y le han dicho a medios nacionales y extranjeros que el gobierno quiere cometer una masacre.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/sucesos/minpenitenciario-rescato-60-personas-la-pgv/>